
 

  

 

 

 
 

 

Ufa, chegamos ao final do ano, e que ano hein? 

Não foi fácil nos reinventarmos, foi um 2020 de muito trabalho, grandes desafios, mas também muita 

superação e conquistas. 

Foram tantas as ações, que inserir todas aqui seria impossível, portanto, para instigar a memória de todos, 

selecionamos algumas.  

Ao ver tanto trabalho, nosso coração se enche de alegria e esperança. 

Nossa gratidão aos servidores da Diretoria e das Escolas, sem vocês, nada seria possível! 

 

Reuniões Semanais da Equipe de Supervisão de Ensino

Com o objetivo de realizar estudos e pesquisas, dar pareceres e 

propor ações voltadas para o desenvolvimento do sistema de ensino 

(Decreto nº 64.187/2019), no ano de 2010, foi iniciada uma 

sistematização das reuniões da Equipe de Supervisores de Ensino, 

visando alinhar demandas, nas dimensões administrativa, 

pedagógica e financeira da diretoria e das escolas. 

As reuniões ocorrem às segundas-feiras, com a participação da 

Dirigente Regional de Ensino Prof.ª Dra. Maristela Gallo, para 

estudos e organização de nosso trabalho.  

As reuniões são registradas em livro ata e mesmo com a 

pandemia, ocorreram, ainda que virtualmente.  

 

Participação dos Supervisores de Ensino nas Reuniões de N3 das Escolas 

Conforme calendário da SEDUC e com o objetivo de 

engajar os estudantes nas atividades não presenciais, 

todas as reuniões do Método de Melhoria de 

Resultados, o MMR, a partir de março, foram 

realizadas de maneira on-line.  

Os Supervisores de Ensino não mediram esforços 

para participar das reuniões com cada Equipe. Nesses 

momentos foram discutidos, dentre outros assuntos, questões sobre a mobilização da comunidade escolar nas 

ações de Busca Ativa, visando o processo de aprendizagem dos alunos. 
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Programa CONVIVA: Ações de 2020 

Com o objetivo de conscientizar e promover discussões e reflexões sobre a convivência e proteção escolar, 

durante o Planejamento Escolar, em especial no dia 31/01/2020, tratamos dos assuntos relacionados à 

convivência escolar: bases do Programa CONVIVA SP, MMCE – Método de Melhoria da Convivência Escolar, 

PLACON (Sistema Integrado de Registros Escolares) e resultados do questionário do clima relacional escolar 

relacionando com o Currículo Paulista. Entretanto, com a pandemia, o MMCE foi cancelado e iniciamos o Plano 

de Melhoria da Convivência Digital e Combate ao Cyberbullying para atender o ensino remoto.  

Outras ações realizadas foram o monitoramento diariamente dos registros das escolas no PLACON, o 

acompanhamento do desenvolvimento das pautas e percursos formativos em rede disponibilizadas na EFAPE e 

realizamos quatro orientações técnicas: Alinhamento das Ações do Programa CONVIVA SP, Educação em 

Valores, Ética Virtual e Comunicação Construtiva. Publicamos dois boletins, no primeiro, abordamos os trabalhos 

desenvolvidos nas escolas e, no segundo, apresentamos a conexão solidária. 

 

Pautas e Percursos Formativos em Rede – EFAPE 
Pesquisa realizada com as 36 unidades da DER TAQ. 

Quais pautas foram desenvolvidas em ATPC em 2020? 

 

 

Grêmio Estudantil 

Com o objetivo de mobilizar Comunidades junto as ações 

escolares, os alunos gremistas das trinta e seis unidades escolares 

jurisdicionadas a DER TAQ engajados nas ações escolares 

elaboraram vídeos e podcasts com o objetivo de conscientizar os 

estudantes da importância de realizarem a Avaliação da 

Aprendizagem em Processo (AAP) bem como participaram da 

mobilização do Projeto Busca Ativa. Estas ações corroboraram com 

o desenvolvimento do Protagonismo Juvenil e a liderança junto ao 

corpo discente. A equipe responsável pelo Grêmio Estudantil da 

DER TAQ, a Supervisora de Ensino Chelsea Maria de Campos e 

PCNP Paulo Roberto Pedrassoli Junior produziram três boletins 

sobre as ações gremistas. 

 

Mais boletins disponíveis em: 

https://detaquaritinga.educacao.sp.gov.br/boletim-informativo/ 

 
 

https://detaquaritinga.educacao.sp.gov.br/boletim-informativo/
https://detaquaritinga.educacao.sp.gov.br/boletim-informativo/


Fundação Casa 

 

 A Fundação Casa é vinculada junto a 

E.E. Profª Felícia Adelvais Pagliuso que 

realiza o trabalho administrativo e 

pedagógico para atender esta demanda 

escolar. Durante o ano letivo de 2020 a 

equipe gestora da referida escola 

vinculadora realizaram ATPCs formativos 

aos docentes que atuam na Fundação Casa, 

conforme orientações da SEDUC e Núcleo 

Pedagógico da DER TAQ. Destacamos entre 

as ações realizadas, a pauta de formação 

(EFAPE) que discutiu o Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA) e, principalmente, as necessidades dos 

adolescentes em conflito com a lei, esta reunião virtual contou com a participação das coordenadoras 

pedagógicas da Fundação Casa Daiana Valentim David e Alessandra Soraya Pereira da escola vinculadora, da 

diretora de escola Mariangela Giardulli e supervisora de ensino Chelsea Maria de Campos Martins que contribuiu 

para subsidiar o trabalho pedagógico do corpo docente. Outra reunião virtual muito informativa, pois abordou 

o uso da verba PDDE Paulista destinado a Fundação Casa com a participação de representantes da DER TAQ, 

diretor Técnico do Centro de Administração Finanças e Infraestrutura (CAF) Cilze Aparecida dos Santos 

Mendonça e a assistente técnico administrativo Claudia Aparecida Turra Bernal que explicaram detalhadamente 

como gastar este recurso público visando atender da melhor maneira as necessidades desta Fundação,  também 

estavam presentes na reunião os representantes da Fundação Casa, a equipe gestora da escola e a Supervisora 

de Ensino. 

 

CENTRO DE INFORMAÇÕES EDUCACIONAIS E GESTÃO DA REDE ESCOLAR 

 

Núcleo Informação Educacional e Tecnologia 

 

Estúdio para transmissões simultâneas de Lives 

 
Entre uma das boas práticas 

realizadas pela Diretoria de Ensino, 

está a criação de um estúdio  com 

sistema de áudio e vídeo para a 

realização de lives e transmissões 

simultâneas pelas redes sociais, 

ideia esta que partiu da Equipe do 

Núcleo Informação Educacional e 

Tecnologia, composta por Cláudio 

Luiz Pereira - Diretor do Núcleo, 

Fernando Barroso Sanches - 

Analista de Suporte da Prodesp e Moisés Rudson Nelson Romano - Analista de Tecnologia. 



Núcleo de Gestão da Rede Escolar e Matrícula 

 

Central de Suporte da Diretoria  
 

O Núcleo de Gestão da Rede Escolar e Matrícula, composta pela Diretora Thayane Ariely Garcia Lamas, com 

o apoio do Diretor do Centro, implantou no mês de Agosto/2019 uma Central de Atendimento, destinada às 

Escolas e Secretarias Municipais, com o intuito de centralizar as orientações que antes eram realizadas in 

loco/presencialmente, em uma plataforma que o usuário tem acesso a qualquer momento, tanto à reunião 

quanto ao material de apoio. A Plataforma conta com uma Base de Conhecimento onde é possível acessar vídeos 

tutoriais, FAQ, manual, além de um Calendário com o planejamento do ano, contendo a ação e o prazo 

determinado, e uma página para registro de ocorrência e dúvida, entre outras ferramentas. 

Em 2020, com a pandemia, essa Central de Atendimento foi melhorada e se consolidou como uma nova 

ferramenta de gestão à distância mais dinâmica e eficaz de todos os serviços e assuntos abrangidos pelo CIE, 

inclusive com a expansão para as escolas da Rede Privada. 

 

 
 

Núcleo de Vida Escolar 

 

Expediente à Distância 

 

Diante da pandemia que estamos vivendo, não podemos deixar de construir “nossos próprios modelos de 

trabalho”. 

O teletrabalho me trouxe um desafio; e para dar conta desse desafio, conto sempre com o apoio e a parceria 

da Diretoria de Ensino, que me incentiva a encontrar resultados desejáveis e satisfatórios. 

Dentre as ações específicas, realizadas por este Núcleo de Vida Escolar, em decorrência da pandemia, 

continua sendo a conexão ativa com as Escolas, os atendimentos virtuais sobre documentação escolar, a 

emissão de Certificados, entre outros; e o fluxo do meu trabalho, de maneira geral, um “expediente à distância”, 

continua a ser desenvolvido normalmente. 



 

CENTRO DE ADMINISTRAÇÃO DE FINANÇAS E INFRAESTRUTURA 

 

Participação no CONVIVA – Polo COFI/SEDUC 

 

A Diretora do CAF, Cilze Mendonça, esteve participando ativamente das ações da 

SEDUC em inúmeras reuniões on-line. 

Abaixo, um breve relato sobre estes importantes momentos:  

“Trabalhar a distância nos leva a um aprendizado único. 

Superação, motivação nos faz vencer a incerteza da pandemia e diante dessas 

incertezas me leva a um aprendizado único e gratificante. 

A busca do conhecimento e da união do CAF, tornou-se nosso caminho mais leve e 

assim podemos remar em águas tranquilas mesmo com ameaças de tempestades.” 

 

 

Núcleo de Compras e Serviços 

 

Entrega de equipamentos de proteção contra o COVID-19 para as Unidades 

Escolares 

 

Os servidores Fabrício e Eliana realizaram a entrega 

de cerca de 67 totens de álcool gel, 52.700 máscaras, 

2.400 facehields, 4.000 kits dentuço e 2.700 frascos de 

álcool em gel, para o combate à pandemia causada 

pelo corona vírus (covid19), material este destinado às 

36 Unidades Escolares de jurisdição e a Fundação Casa 

de Taquaritinga. 

 

Aquisição e entrega de pratos e 

talheres para as Unidades Escolares  

 

Foram adquiridos e 

entregues milhares de 

pratos e talheres para 

todas as Unidades 

Escolares, itens 

essenciais para a 

melhoria da merenda 

escolar e bem estar 

dos alunos. 

 

 

Aquisição de utensílios de cozinha para 

a Merenda das Unidades Escolares do 

município de Borborema/SP 
 

Foram adquiridos diversos 

utensílios de cozinha para as 

03 Unidades Escolares do 

Município de Borborema/SP. 

A merenda é produzida na 

cozinha da própria escola, em 

convênio com a Prefeitura 

Municipal, e os itens 

adquiridos foram essenciais 

para equipar e melhorar a 

qualidade da merenda dos 

nossos alunos. 



 

Aquisição de equipamentos de cozinha para diversas Unidades Escolares 

       

Foram adquiridos Refrigeradores Duplex, Freezers e Balcões térmicos para diversas Unidades Escolares. Tais 

equipamentos são de extrema importância para as Escolas, que tiveram a substituição de equipamentos antigos 

e quebrados e ganharam novos equipamentos que ainda não possuíam para a implementação da Merenda 

Escolar.  

 

Aquisições para a Sede da Diretoria de Ensino 

 

Suprimentos de informática para o Núcleo de 

Tecnologia e Informação 

 
 

Tapetes sanitizantes  

 

Totens de álcool gel 

 
 

Foram adquiridos diversos materiais e insumos 

para a sede da Diretoria de Ensino, em especial para 

o Núcleo de Tecnologia e para o combate à pandemia 

(totens, tapetes sanitizantes, álcool 70, álcool gel, 

borrifadores) 



 

Reunião Administrativa sobre Gestão de Contratos de Limpeza 

 

A Diretora do CAF, o Diretor do NCS, juntamente com a Gestora 

dos Contratos de limpeza, promoveram uma Reunião 

Administrativa com os Diretores de Escola para tratar de 

assuntos, fazer esclarecimentos e tirar dúvidas quanto à 

contratos de limpeza terceirizada. A Reunião foi muito 

produtiva e contou com a participação da Dirigente Regional de 

Ensino. 

 

 

 

Núcleo de Finanças 

 

Reunião Comunicados COFI 2020 

 

Os comunicados 

COFI constituem 

importante 

ferramenta para 

orientações 

financeiras e 

contábeis do exercício. 

Desta forma, o 

Núcleo, em 

atendimento ao 

distanciamento social, 

realizou reuniões e 

pequenas 

conferências por meio 

do Whatts APP, 

referente ao 

alinhamento do fluxo 

do serviço, priorizando 

demandas e dirimindo eventuais dúvidas. 

Práticas Gestão de Contrato – Limpeza 

terceirizada 
 

Diante do cenário da 

Pandemia, tivemos que 

nos reinventar, foram 

muitos aprendizados e 

muitos trabalhos através 

de mídias, que até então 

não eram tão utilizadas 

por mim. Tenho como 

função principal a gestão 

dos contratos de limpeza 

terceirizada, no exercício 

de 2020, efetuei  

orientações e 

atendimentos aos 

diretores das unidades 

escolares, através de e-

mails, vídeos e áudios no whatsapp e orientação 

técnica através do Microsoft Teams. 

 

 

Centro de Recursos Humanos 

 

Ações desenvolvidas durante a pandemia. 
 

Levando-se em consideração este Centro ser o responsável direto e indireto por inclusões de 

praticamente todos os benefícios e de todos os dados relacionados a vida funcional de servidores 

públicos e professores vinculados a esta Diretoria de Ensino,  dados estes que ocasionam em 



recebimento de  proventos, em contratações, inclusão de dados pessoais, designações, certidões 

de tempo de serviço, processos de aposentadoria, posse e exercício, como também o fato de ser 

uma “ponte” entre a Secretaria da Fazenda, a Secretaria da Educação e o SPPREV,  propomos o 

desenvolvimento, ao longo deste ano, de ações pontuais e diretas, distribuídas da seguinte forma:  

 

• Em virtude de Decreto, referente ao corte temporário de Vantagens Pecuniárias, devido a Pandemia de 

COVID, solicitamos no mês de maio,  que as Unidades Escolares jurisdicionadas a esta Diretoria de 

Ensino,  fizessem um levantamento Geral de todos os servidores para possíveis concessões de ATS, Sexta-

Parte e Pecúnia com prazos de vencimento até a publicação  do referido Decreto. Sendo assim, 

estabelecemos uma parceria com os GOES e AOEs responsáveis pelo pagamento da Unidade Escolar, e 

conseguimos  zerar as concessões de quem tinha direito até a data permitida. 

• Devido ao fato do congelamento se estender até o final do ano de 2021, solicitamos que as Unidades 

Escolares se organizassem e montassem uma Planilha para alimentarem com os funcionários que farão jus 

as respectivas vantagens ao longo do ano de 2020 e 2021, para quando os prazos voltarem a contar já 

estarem organizados para enviar os documentos pertinentes. 

• Desenvolvimento e comunicação diária através de diferentes mídias digitais para resolução de problemas 

(Quando for questão de um problema mais sério, atendimento presencial com hora marcada). 

• Atualização e envio semanal, através de e-mail, de todas as orientações recebidas ao longo do ano; 

contendo didaticamente e com passo a passo, maneiras e métodos contemporâneos para auxílio e execução 

eficaz das tarefas diárias,  

• Informações sobre o manuseio consciente e correto dos sistemas: PAEF, PAEC, PAPC, SED e Portal Net;  

• Orientação Técnica individual via Mídias Digitais (quando se fizer necessário presencial) e pontuada no 

problema específico da U.E, para GOES ou para o responsável pelo serviço em questão;  

• Orientação e conversas via mídias digitais com os GOES e AOES para troca de experiências positivas, para 

dirimir dúvidas sobre o trabalho executado, para interpretação de documentos referentes a pagamento e 

benefícios; para análise em grupo de resoluções de  problemas ocasionados por erros na leitura dos 

sistemas, por rejeição de Carga Horária ou qualquer outro imprevisto, quando o mesmo for de caráter geral 

e não pontual; ou seja, quando há um problema coletivo, que envolva sistemas, tentamos  disseminar entre 

os envolvidos quais providências e  ações foram tomadas para se chegar a  uma solução eficaz e coerente 

que pudesse ser executada por todos. Foi elaborado levantamento de módulos, e vagas e digitação no 

sistema portal net da remoção de Diretores de Escola, professores e do pessoal do QAE.  

• Acompanhamos e orientamos todo o processo de inscrições para atribuição de classes e/ou aula para 2021 

dos Professores efetivos, categoria F e categoria O, pela Secretaria Escolar Digital. Foi também elaborado 

Designações, grade de substituição, readaptação, contratos e publicações  de lauda no Diário Oficial, tudo 

por e-mail. 

• Devido a Lei Complementar 1354 de 06/03/2020 publicada em 07/03/2020 que revogou o assegurado da 

concessão das incorporações de décimos daqueles servidores que tenham cumprido os requisitos previstos 

na legislação até 12/11/2019,foi realizado um levantamentos dos processos que deram entrada no CRH 

para concessão e encaminhados ao CECAF/CGRH para publicação. Os demais que, mediante a data, não 

faziam jus ao benefício, foi encaminhado para ciência do interessado e posterior arquivo. 

• Foi realizada reunião no TEAMS sobre a folha ponto dos Diretores de Escolas, para que a mesma fosse 

incluída no sistema São Paulo sem Papel. Orientamos passo a passo a inclusão do documento. Esse 

procedimento foi muito produtivo, pois os documentos são assinados pelos interessados e pelo  superior 

imediato. Estando a folha ponto correta, a mesma é devolvida para a Unidade Escolar para arquivo. Isso 

facilitou muito durante a pandemia.  



Núcleo de Apoio e Assistência Técnica 

 

Ações reinventadas 2020 

 

Ampliação da comunicação com Diretores de Escola e funcionários da Diretoria de Ensino via 

aplicativos 

 

Em virtude da pandemia, foi necessário otimizar e facilitar as formas de comunicação com Diretores de Escola 

e demais funcionários da Diretoria de Ensino por meio do uso de aplicativos de mensagens, no caso específico, 

WhatsApp.  

Foram criados grupos de trabalho exclusivos com Diretores de Centro da Diretoria de Ensino, com 

Supervisores de Ensino, com Diretores de Escola, além da intensificação das mensagens em modo privado.  

O ganho foi positivo, uma vez que permitiu dirimir dúvidas e atender demandas mesmo quando em 

teletrabalho.  

 

Folha Ponto do Dirigente Regional de Ensino e Diretor de Escola no SP Sem Papel 

 

Devido a pandemia, ocorreram consequentes paralizações dos mais diversos setores, e considerando a 

tecnologia disponível por meio do Sistema SP Sem Papel, o Subsecretário de Articulação Regional solicitou que 

as folhas ponto dos Dirigentes Regionais de Ensino fossem inseridas para validação e assinatura no sistema 

eletrônico, dessa forma, o NA da Diretoria de Ensino – Região Taquaritinga foi responsável por sistematizar o 

método de inserção da Folha Ponto dos Dirigentes Regionais de Ensino no sistema SP Sem Papel. Após 

sistematização, foi realizada reunião via TEAMS ministrada pela Diretora do NA com as 90 Diretorias de Ensino 

do Estado para explicação e demonstração do passo a passo.  

Devido a facilidade do uso da ferramenta, implementamos este mesmo método para o envio da Folha Ponto 

dos Diretores de Escola.  

 

Otimização do SP Sem Papel 

 

O Programa SP Sem Papel foi implementado pela SEDUC/SP no ano de 2019 e tornou-se uma ferramenta 

fundamental neste ano de pandemia, uma vez que possibilita a realização e trâmite de documentos digitais.  

O uso do SP Sem Papel foi intensificado pelo NA uma vez que foi orientado às escolas estaduais a somente 

utilizarem referido sistema, o que permite que um Diretor de Escola de outro município apresentasse sua 

demanda à Diretoria de Ensino sem precisar se deslocar presencialmente até a sede da DE, o que permitiu o 

andamento de todas as solicitações, não afetando nesse sentido os diversos lockdown que tivemos durante o 

ano. 

 

 

Núcleo Pedagógico 

 

Muitas foram as ações do Núcleo Pedagógico, e para registrar tanto trabalho, a Equipe NPE, elaborou um 

boletim recheado de coisas boas.  

Acesse em: https://detaquaritinga.educacao.sp.gov.br/boletim-informativo/ 

https://detaquaritinga.educacao.sp.gov.br/boletim-informativo/


        

 

Lives da DE e das Escolas 

 

E em 2020, live foi mais uma palavra que passou a fazer parte do nosso vocabulário.  

Da necessidade de estarmos juntos, ainda que à distância, partilhando conhecimentos e unindo Diretoria de 

Ensino e Comunidades Escolares, foram realizadas inúmeras e memoráveis lives.  

Foram tantas, que ficaria impossível de colocar todas as fotos aqui, portanto, selecionamos algumas, afinal, 

recordar é viver! 

          
 

            



     
 

       
 

Saraus literários on-line 

 

Como tradição, dezembro sempre foi um mês marcado por Mostras de boas Práticas, culminâncias e Saraus 

Literários.  

Adaptando-nos à situação, Diretoria e Escola, em parceria com as Salas de Leitura, realizaram Saraus 

maravilhosos. 

Nossas Escolas nos emocionaram ao manter viva uma tradição tão linda, alguns deles foram: Vereador e 

Capitão 

"Magia de Cecília Mereiles" – EE Capitão Joel Miranda – Santa Ernestina 

2º Sarau Literário "Literatura de Cordel" – EE 9 de Julho – Taquaritinga  

Sarau e Mostra Literária “Clarisse Lispector – 100 anos” – EE Vereador Antônio Comar – Dobrada  

 

      
 



Utilização dos recursos do PDDE Paulista 

 

Não foi fácil ver nossas escolas sem salas de aula e pátios lotados, mas enquanto não podíamos nos reunir, 

nossas Equipes da Diretoria e UEs empenharam-se em utilizar os recursos oriundos do PDDE Paulista 2020 da 

melhor maneira possível, deixando-as ainda mais lindas e equipadas. 

 

       

 

Movimento Inova 2020 e 7ª FeCEESP 

 

Ana Carolina Lopes e Bruna R. Dias Monteiro, 

alunas da EE Aníbal do Prado e Silva, sob orientação 

do professor Weslei Reghini de Moraes, 

conquistaram o segundo lugar na FeCCEESP – 

Categoria de Ciências Humanas (Júnior), com o 

projeto - “Interrompidos Pela Pandemia: Um Olhar 

Sobre a Educação Através Da Pesquisa-Ação”.  

 

 

Aplicação de Avaliações externas e internas nas 

Salas de Informática 

 

 Visando atender a todos os alunos, principalmente os com 

dificuldades de acesso às tecnologias por diversos motivos, nossas 

Escolas permaneceram com suas Salas de Informática abertas e suas 

Equipes sempre dispostas a auxiliarem.  

Além de simulados elaborados pelas próprias UEs, também foram 

aplicadas as avaliações externas, tais como Avaliação da 

Aprendizagem em Processo (AAP) e Sequencias Digitais de 

Atividades. 

 

 



Fortalecimento da parceria entre Diretoria de Ensino e Prefeituras Municipais 

 

 

Com o intuito fortalecer parceria entre Estado e Municípios e de dialogar e pensar sobre os rumos da educação 

nas onze cidades com escolas jurisdicionadas pela DER-TAQ, a Dirigente Maristela, está recebendo no Gabinete, 

Prefeitos eleitos e seus escolhidos para serem Secretários Municipais de Educação, uma ação de extrema 

importância para melhoria da aprendizagem e da qualidade da Educação.  

 

Ainda falando sobre parcerias, outro destaque foi para o município de Pirangi, um dos 21 vencedores do 

Programa Parcerias Municipais, do governo do Estado de São Paulo. 

Pirangi foi premiada por ter obtido melhor desempenho nos desafios propostos pelo Governo na 

área da Educação. 

 

 

 

Formaturas “Drive-thru” 

 

Sim, vocês não leram errado, é isso mesmo, 

formaturas ao estilo Drive-thru.  

Nossas Equipes Escolares são incríveis, mesmo 

quando parecia não ser possível comemorar com nossos 

formandos, elas se organizaram e realizaram cerimônias 

em frente às Escolas e seguindo todos os protocolos de 

higiene e segurança sanitários. 

As formaturas Drive-thru tiveram direito à cenários 

super elaborados, entregas de mimos aos alunos e até 

artistas interpretando personagens tão queridos pelas 

crianças e adolescentes. 

 

 



Seminário Anual MMR 

 

Todos os anos, as Boas Práticas/Ações inseridas na 

plataforma MMR/SED culminam em um seminário. 

Como sabem, adoramos inovar e nos reinventar, e 

com este evento não seria diferente. No dia 21 de 

dezembro, às 13h, 

ocorreu o 

Seminário Anual 

MMR, desta vez, 

em forma de live, 

transmitida 

diretamente do 

Facebook Oficial 

da Diretoria de Ensino, com apresentação de Ações exitosas pela Dirigente 

Regional de Ensino Prof.ª Dra. Maristela Gallo, participação das 

representantes do Comitê Regional MMR Prof.ª Ma. Roseli Godoy e Carla 

Sartori e palestra com a Psicóloga Aysa Mara Roveri Arcanjo. 

Nossas Escolas participaram ativamente enviando suas práticas e nossas 

equipes técnicas selecionaram sete finalistas, que posteriormente, passariam 

por duas fases de votação: o Voto Técnico, onde votaram Equipes da 

Diretoria de Ensino e Equipes Gestoras das Escolas, e a grande novidade: o 

Voto Popular, uma votação iniciada no dia da live, com chamadas ao vivo e 

muito engajamento das Escolas, chegando a atingir um total de 

inacreditáveis 7.790 votos! Um marco na história da nossa DE! 

 

VENCEDORES 

Categoria Unidade Escolar 

Desempenho EE 9 de Julho 

Fluxo EE Vereador Antônio Comar 

Recuperação e Aprofundamento AI EE Prof. Julio Ascânio Mallet 

Recuperação e Aprofundamento AF/EM EE Prof.ª Josepha Maria de O. Bersano 

Voto Popular EE Prof. Antônio Moraes Barros 

 

 

Conheça todas as boas práticas das 

nossas UEs: 

  

https://www.youtube.com/watch?v=jg4Wr2r 

1H4Y&list=PLGCyh7IG3fBPCGcMZJ2kunguzH 

yDGQZsu 

  

 

https://www.youtube.com/watch?v=jg4Wr2r1H4Y&list=PLGCyh7IG3fBPCGcMZJ2kunguzHyDGQZsu
https://www.youtube.com/watch?v=jg4Wr2r1H4Y&list=PLGCyh7IG3fBPCGcMZJ2kunguzHyDGQZsu
https://www.youtube.com/watch?v=jg4Wr2r1H4Y&list=PLGCyh7IG3fBPCGcMZJ2kunguzHyDGQZsu
https://www.youtube.com/watch?v=jg4Wr2r%0b1H4Y&list=PLGCyh7IG3fBPCGcMZJ2kunguzH%0byDGQZsu


Quer ver mais ações?  

Acompanhe nossas redes sociais! 

 

Site: 

https://detaquaritinga.educacao.sp.gov.br/ 

Facebook: 

https://www.facebook.com/detaquaritinga/ 

Painel Gestão à Vista Virtual: 

https://pt-br.padlet.com/carlasartori/u8a29fu2bd0fj8vs 

Canal no Youtube:  

https://www.youtube.com/c/DiretoriadeEnsinoRegiãodeT

aquaritinga 

Instagram: 

https://www.instagram.com/der_taquaritinga/ 

Canal no Spotify: 

https://open.spotify.com/show/6fbRTZhDctSxEnDMKfNT

OD 

Blog: https://dertaqnpe.blogspot.com/ 

 

 

 

 
 

 

2020, 

Aprendemos tantas coisas com a Pandemia de COVID-19, mas 

talvez a principal delas foi descobrir que sozinhos não somos nada, 

nem ninguém. 

Aprendemos a ter um olhar mais generoso em relação a si próprio 

e ao próximo. Dentro de nossas casas, tivemos de nos reinventar, 

assumir de vez nossa versão Beta, e nos transformar a cada dia em 

termos profissionais, pessoais, comportamentais e de relacionamento. 

Que 2021 traga a paz e a segurança tanto almejada, mas que não 

esqueçamos das importantes lições aprendidas, principalmente quanto 

à solidariedade, fé e empatia. 

 

 

A Equipe da Diretoria de Ensino - Região 

Taquaritinga, deseja a todos, um 2021 repleto 

de realizações! 

 

Site: 

detaquaritinga.educacao.sp.gov.br 

Telefone: 

(16) 3253-8900 

https://detaquaritinga.educacao.sp.gov.br/
https://www.facebook.com/detaquaritinga/
https://pt-br.padlet.com/carlasartori/u8a29fu2bd0fj8vs
https://www.youtube.com/c/DiretoriadeEnsinoRegiãodeTaquaritinga
https://www.youtube.com/c/DiretoriadeEnsinoRegiãodeTaquaritinga
https://www.instagram.com/der_taquaritinga/
https://open.spotify.com/show/6fbRTZhDctSxEnDMKfNTOD
https://open.spotify.com/show/6fbRTZhDctSxEnDMKfNTOD
https://dertaqnpe.blogspot.com/
detaquaritinga.educacao.sp.gov.br

